



## Neubau Geriatriezentrum Adullam, Riehen



Das Geriatriezentrum schafft für die wachsende ältere Bevölkerung ein umfassendes Behandlungs-, Rehabilitations- und Pflegeangebot. Den Bewohnerinnen und Bewohnern, die allesamt über ein eigenes Zimmer verfügen, wird ein attraktives, repräsentatives Zuhause geboten. Die hohe Flexibilität für zukünftige betriebliche Anpassungen ist gewährleistet. Offenheit, Weite und Transparenz zeichnen die öffentlichen Gebäudeteile aus, während die Wohngeschosse mehr privaten Charakter haben. Der Baukörper übernimmt bestehende Baufluchten und fügt sich mit seiner Z-Form wie selbstverständlich in den Kontext ein. In seiner Stellung und Setzung evoziert er das Freispiel differenzierter, hochwertiger Aussenräume. Südseitig entsteht ein einheitlich gestalteter Platz als Ort der Begegnung und des Verweilens. Im Bereich des Haupteingangs ist eine Vorfahrt angedacht, um Angehörige abzuholen

und heimzubringen. Zum südseitigen Strassenraum „treppt“ sich der eigentliche Spitaltrakt von einem viergeschossigen zu einem zweigeschossigen hinab und rhythmisiert und gliedert dadurch den Baukörper in seiner Länge.

BAUHERRSCHAFT	Adullam-Stiftung, Basel
VERFAHRENSART	Varianzverfahren 2011, 1. Rang
PROGRAMM	Geriatriezentrum - 117 Zimmer
TEILLEISTUNGEN NACH SIA	100 %
PLANUNG/ REALISIERUNG	1. Etappe: Januar 2014 bis November 2015 2. Etappe: März 2016 bis Frühsommer 2017